

Yémen : le chef de l'ONU appelle les belligérants à cesser immédiatement les hostilités



Nations Unies, 26 mars (RHC) -- Faisant écho à son appel à un cessez-le-feu mondial lancé lundi, le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a demandé mercredi aux belligérants au Yémen de cesser immédiatement les hostilités.

Le chef de l'ONU les a encouragés "à se concentrer sur la conclusion d'un règlement politique négocié et à faire tout leur possible pour contrer une éventuelle flambée de Covid-19", a dit son porte-parole dans une déclaration à la presse, en référence à la pandémie qui affecte le monde entier.

Plus de cinq ans de conflit ont dévasté la vie de dizaines de millions de Yéménites. Selon l'ONU, les combats actuels dans les régions d'Al Jaouf et de Mareb menacent d'aggraver encore les souffrances de la population.

"Le secrétaire général appelle les parties prenantes à travailler avec son envoyé spécial pour parvenir à une désescalade à l'échelle nationale ; pour progresser dans la mise en œuvre de mesures économiques et humanitaires qui allégeront les souffrances et renforceront la confiance; et pour assurer la reprise d'un processus politique inclusif dirigé par le Yémen", a dit le porte-parole d'Antonio Guterres.

L'envoyé spécial du secrétaire général pour le Yémen, Martin Griffiths, s'efforce depuis plus de deux ans de ramener la paix dans ce pays.

"Le secrétaire général souligne qu'une solution politique est le seul moyen de parvenir à un règlement global et durable du conflit au Yémen", a dit son porte-parole.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217881-yemen-le-chef-de-lonu-appelle-les-belligerants-a-cesser-immEDIATEMENT-les-hostilites>



Radio Habana Cuba